



🕒 07.07.2016, 00:01

## La salle d'escalade C+ renaît

PAR NICOLAS HEINIGER

💬 Réagir à cet article

Après des années de turbulences (notre édition du 17 mars), le projet de salle d'escalade C+, à Colombier, a trouvé un second souffle. Si rien n'est encore signé, un accord de principe aurait été trouvé entre les différents acteurs de cet épineux dossier. La salle d'escalade serait bel et bien bâtie dans la zone de sports et loisirs de Colombier mais sur une autre parcelle, à quelques dizaines de mètres de l'emplacement initialement prévu. La semaine dernière, le Conseil d'Etat a officiellement validé cette option.

A la suite de notre dernier article, le Réseau urbain neuchâtelois (RUN) a contacté les porteurs du projet, Denis Burdet et Nacéra Larfi, pour leur proposer leur soutien. Pour coordonner les différents services de l'Etat autour de ce dossier, le Conseil d'Etat a quant à lui mandaté le secrétaire général du Département du développement territorial et de l'environnement (DDTE), Mathieu Erb. «*Depuis mi-avril, on a remis les gens autour de la table*», confirme celui-ci.

«*On doit encore poursuivre les discussions*», indique le directeur du RUN, Daniel Grassi Pirrone. Mais le projet semble être remis sur les rails. NHE